



# どろんこ

認定こども園  
東二番丁幼稚園  
令和7年度 9月号

猛暑の日々でしたが夏休みは大きな病気や怪我もなく2学期を元気にスタートすることができました。夏休み中の楽しかったことや嬉しかったことなどを友達や職員に教えてくれた子どもたち。楽しい思い出がいっぱいの夏休みだったようです。そして、東二夏まつりではご家族皆さんで楽しい時間を過ごされたことと思います。打ち上げ花火も、だていっばのお父さんたちのおかげで大成功でした。お手伝いいただいたお父さん方ありがとうございました。

さて、2学期はカレーパーティーから始まり、楽しい行事がたくさんあります。「根っこ」がぐんぐん伸びるように、子どもたちが主体となって行事に取り組める活動を行っていきますので、よろしくお願いいたします。



あそびうたコンサート



夏休み中のけやき組



文化横丁夏まつり



東二夏まつり



## カレーパーティー

〈日時〉5日(金) 9:30~13:00  
〈内容〉年長児が今年収穫した野菜を使ってカレー作りに挑戦します。衛生面に十分配慮しながら楽しく作り、自分たちで作ったカレーの美味しさを友達と共有して会食も楽しめます。



## 発育測定

- にじ組 8月29日(金) 9:40~
- はと組 9月10日(水) //
- たんぼほ組 11日(木) //
- ちゅうりっぷ組 12日(金) //

※全クラス、下着着用で測定します。自分たちで脱ぎ着しますので、着脱しやすい服装で登園させてください。また、衣服の名前を再確認してください。



## 運動会に向けて

子どもたちの日頃の元気な姿が発揮できるような運動会をめざして準備開始です。当日の運動会を楽しみにしててください。詳しくは、後日ルクミーおたよりの「どろんこ運動会号」でお知らせいたします。

〈日時〉10月4日(土) 9:30~11:40 (登園9:00~9:15 降園12:00)

〈会場〉園庭

〈雨天時〉午前保育(11:30降園)とし、10月8日(水)に延期します。その際は、園児のみで競技を行い、保護者は自由参観になります。10月6日(月)の振替休業日の変更はありません。

〈内容〉○かけっこ(全学年・未就園児) ○ダンス(全学年) ○玉入れ(年少・中組)  
○リレー(年長組) ○すすめ踊り(全学年)

※10月3日(金)は前日準備のため13:00降園になります。



## 振替休業日等の預かり保育利用について

今年度から認定こども園に移行しましたので、振替休業日や臨時休業日等も預かり保育を実施いたします(月契約・2号認定の方のみ)。保育時間は長期休業日と同様の7:45~18:45、利用の内容も長期休業日と変わりありませんので、「入園のしおり」をお読みください。

◎10/4(土) 運動会(雨天延期の場合) 土曜日預かり保育

・・・申込み〆切9/9(火)

\*土曜日保育利用申し込みの方のみ対象です。利用確認書をお渡しいたします。

◎10/6(月) 振替休業日(運動会) 預かり保育・・・申込み〆切9/12日(金)

\*利用確認書は職員室でお渡ししています(月契約・2号認定の方のみ)。



令和8年度  
入園募集要項は  
10/1(水)から  
配付いたします。



## 園長のひとりごと ~野菜の栽培活動を通して~

幼稚園では食育活動の一環として、園の畑やプランターで野菜の栽培を行っています。年長組は、きゅうり・ミニトマト・ナス・ピーマン・パプリカ・インゲン・枝豆・スイカ。年中組は、きゅうり・ミニトマト・なす・二十日大根。年少組はさつまいも。たくさんの種類の野菜を育てています。年長組はスコップで畑を耕すところからはじめます。「大きくな~れ、大きくな~れ」と愛情込めて一人一人が苗を植え、水をやり、雑草を取り…。少しの変化を毎日観察し、野菜の成長を楽しみにしていた子どもたちでした。何もなかった畑がどんどん緑で覆われていき、赤や黄色、緑や紫色の鮮やかな野菜が実っていく様子に目を輝かせて教えてくれました。ミニトマト、ナスは色・形・大きさ・味が違う数種類が育っていましたので、自分たちが想像していたものとは違う色や形、大きさと味に歓声を上げて喜ぶ姿も見られていました。

食事の量や質というのは、家庭によって異なります。好き嫌いも人それぞれ違います。私たち大人も自分たちは食べ物の好き嫌いがありますが、我が子には子どものうちは何でも食べてもらいたいと思っていることあると思います。家庭では食べない野菜も、自分たちで愛情込めて育てた野菜は食べてみようと思ひ、苦手だったけれども食べてみたら美味しかったという経験ができるのが幼稚園です。幼稚園で食べることができるようになり、お家でも食べられるようになるというエピソードがあります。“みんなと一緒にやってみる”という集団生活の大きな醍醐味は正に“そこ”にあるのだと思います。

9月5日はカレーパーティーがあります。年長組が育てた野菜を自分たちで料理するイベントです。そこでまた大きな経験や体験をすることにより、食に対する興味・関心が高まっていくのではないかと思います。どんなカレーパーティーになるのか楽しみですね。